

## Passage de la pluie au vélodrome de Saint-Denis.

Écrit par Administrator

---

La pluie est arrivé et a chamboulé quelques animations autour du vélodrome, Michael a continué à tourner autour de l'anneau magique et n'a pas hésité un seul instant. Après une courte pause de récupération, il a continué 1h sous les trombes d'eau, pendant que l'équipe et les coaches se mettant a tout gérer pour déplacer et protéger le matériel, ainsi que la place de Philippe Dieumegard et l'emplacement de son vélo home trainer, afin de le sécuriser du courant, nous nous préparons pour un sympathique barbecue, pendant que nos athlètes continue ce défi de l'extrême magnifique.

